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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE 
JAHU. Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às quatorze 
horas e trinta minutos, foi realizada uma reunião ordinária do Conselho Municipal de 
Educação, de forma virtual, através do aplicativo Google Meet, para a discussão dos 
seguintes assuntos: 1. Programa de Ensino Integral – PEI da Rede Estadual de 
Ensino; 2. Desfile Cívico em comemoração ao aniversário da cidade de Jahu. O 
Presidente do Conselho Municipal de Educação, Orivaldo Candarolla, iniciou a 
reunião agradecendo a presença de todos e a seguir expôs aos participantes a 
intenção do Secretário de Estado da Educação de São Paulo em expandir o 
programa de ensino integral para várias Unidades Escolares no município de Jahu. 
Os membros do Conselho elencaram diversas dúvidas sobre essa expansão na rede 
estadual de ensino e as consequências decorrentes no município de Jahu.  O 
Presidente do Conselho, Orivaldo Candarolla, sugeriu a elaboração de um ofício, a 
ser encaminhado para a Diretoria de Ensino – Região de Jahu – com as dúvidas dos 
membros do Conselho sobre a referida expansão do ensino integral.  Em seguida, o 
Presidente do Conselho, falou sobre a realização de desfile cívico em comemoração 
ao aniversário da cidade de Jahu, enfatizando a importância do evento para a cidade. 
Todos os participantes tiveram a oportunidade de perguntar e esclarecer dúvidas 
sobre os assuntos pautados. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente, 
Orivaldo Candarolla, deu por encerrada a reunião. Eu, Juliana Thais Beltrame, 
secretária, lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e a posteriori pelos 
demais presentes de acordo com a imagem dos membros participantes nesta 
reunião. Jaú, vinte e seis de maio de dois mil e vinte e dois. 
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